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主催 上磯駅前商店会、北斗市防災連絡会議、北海道防災士会道南ブロック、
函館市女性会議

共催 飯生1丁目自治会、飯生2丁目自治会、飯生三睦会、常盤町会、常盤み
どり苑町会、常盤シーサイド町会、大工川親交会、大工川自治会、押
上自治会、添山自治会

協賛 太平洋セメント上磯工場、NPO法人道南のみらい、北斗まちの大学、
北斗ロータリー・クラブ

後援 北斗市、北斗市教育委員会、北斗市商工会

協力 株式会社ドコモCS北海道、株式会社ナカジマ薬局、 北海道 LPガス協
会、南渡島消防事務組合北斗消防署
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子ども防災講座①



防災用品展示
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消防車記念撮影
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野菜即売会 ポリオの募金



火起こし体験
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良かった点

①当初想定の参加者１５０人を大幅に上回る公式５３０人の参加があった。
（反省会では６００人弱）

②射的、焼き芋、移動薬局、火起こし体験、防災ではキーホルダー作りが活
況であった。

③当日スタッフ６０人を動員できた。
（防災組織、商店会、町内会、市役所、他展示団体）

④北斗まちの大学、上磯駅前商店会に事前ＰＲも含め活躍していただいた。

⑤飯生・常盤地区１０町会がすべて参加した。
～後日、防災備品の宝くじ助成金申請にもつながった。～



悪かった点

①当日マスコミが１社も来なかった。

②午後３時閉会としていたが、２時半には片付けに入っており遅く来た人か
らクレームがあった。

③消防車、ドコモが午後１２時半～１時に撤収した。もう少しいてもらうよ
うにすべきであった。

④町会のエリアを飯生・常盤地区１０町会だけにして、狭くしてしまった。

⑤一時期は受付に４０人くらいの行列ができてしまいクレームがあった。結
局受付を通過しないで会場入りする人が多数発生した。



２回目に向けての提言

①町会は総会で決めたことが大前提で、前例主義で活動しており
途中で新しいことをやるのは会長さんの大きな判断がいるので事
前の根回しが必要。

②商店会、ロータリークラブ、いくつかの町会は２回目に向けて
既定路線の方向で検討。

③令和６年度は各町会の改選期であり、人が代わるので調整が必
要。


